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Requerimento no XXX, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

                   

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido solicitado ao Executivo, solicitando-

lhe providências da secretaria competente, para que informe acerca da Obra de Qualificação 

Viária do Município de Itanhaém, por toda a extensão da Avenida Walter Apelian, lado praia, 

no bairro do Gaivota. 

 

Justifico que, tal obra foi realizada na referida via. Onde também foram construídas 

novas bocas de lobo, para a drenagem de águas pluviais.  Porém, estas estão sendo alvos de 

reclamações dos moradores, por conta de vários pontos localizados na avenida estarem 

afundando, formando assim, enormes buracos – fotos em anexo. Verificou-se que, estas bocas 

de lobo não têm paredes laterais de sustentação construídas, o que pode ser a grande causa 

desses desmoronamentos.  

 

Ressalto que, este pedido é realizado em razão das inúmeras solicitações dos moradores 

daquela localidade, bem como transeuntes, que destacam o imenso perigo dessa situação, já que 

a avenida acima mencionada possui um grande tráfego de veículos e de pessoas, incluindo 

muitos idosos. Isso porque há a real iminência de novos afundamentos, que podem vir a causar 

acidentes gravíssimos, prejudicando demasiadamente os que se utilizam desse local. 

 

“Solicita ao Executivo, informações acerca 

da Obra de Qualificação Viária do 

Município de Itanhaém – realizada na 

Avenida Walter Apelian – lado praia - no 

bairro do Gaivota – Itanhaém - SP”. 
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 Desta forma, diante da presente situação, que consideramos gravíssima, questionamos: 

 

1. Esta obra que foi realizada, previa a construção dessas bocas de lobo incluindo 

paredes laterais, para fins de sustentação das mesmas? 

 

2. Se sim, por qual motivo, elas não foram construídas? 

 

3. Qual o valor total investido nessa obra? Por gentileza, encaminhar cópia integral do 

Processo Administrativo onde consta o Contrato de Serviço da Obra com a empresa 

responsável, o valor total gasto e o seu devido Cronograma de Execução. 

 

4. Como alguns munícipes já apresentaram a esta municipalidade algumas dessas 

ocorrências, já há andamentos com providências acerca dessa situação?  

 

5. Se sim, qual o atual posicionamento. Já foram realizadas vistorias no local? 

 

6. Se sim, houve notificação da empresa responsável pela obra? Qual o valor gasto? 

 

Em razão do exposto, solicito providências acerca da matéria elencada, tendo em vista 

tratar-se da segurança dos moradores do local. 

 

Espero contar com o apoio dos nobres pares nesta questão tão relevante, e aproveito o 

ensejo para externar meus protestos de elevada estima e consideração. 

 

 

 Sala “D. Idílio José Soares”, em 17 de junho de 2024. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda  

Vereador 
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FOTOS DE ALGUNS DOS AFUNDAMENTOS NA VIA 
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